



# FILIÈRE ANANAS VICTORIA

N°56 - OCTOBRE 2015



Bulletin d'information édité par l'Observatoire des marchés du Cirad pour l'ODEADOM, à l'usage exclusif des participants aux commissions de suivi du marché de l'ananas.

Conjoncture France - Septembre 2015

## Ananas Victoria — Estimation des arrivages en Europe pour les principales origines — en tonnes

Semaines 2015	36	37	38	39	40
Réunion	5	8	7	6	8
Maurice	13	11	9	8	10

## Ananas Victoria — Prix import — en euros/kg

Semaines 2015	36	37	38	39	40
France					
Réunion	3.00-3.80	2.90-3.50	2.80-3.50	2.80-3.50	3.50-4.00
Maurice	3.00-3.50	3.00-3.20	2.80-3.20	2.80-3.20	3.00-3.50
Pays-Bas					
Maurice	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00	-
Afr. du Sud	-	-	-	-	-
Belgique					
Maurice	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00	2.80-3.00	-
Afr. du Sud	-	-	-	-	-

La fin des vacances scolaires et le retour des opérateurs spécialisés ne se sont pas traduits par un regain d'activité sur le marché du Victoria. La demande, captée par les lots résiduels de fruits de saison, est restée très lente.

**Conjoncture :** Dès le début du mois, les opérateurs, en toute prudence, n'ont pas cherché à augmenter l'offre de Victoria sur le marché. Elle est donc restée basse, en adéquation avec le faible intérêt que suscitait le fruit. C'est ce qui a permis aux opérateurs de maintenir une certaine stabilité des cours, malgré la qualité un peu hétérogène des lots.

Dès le début de la deuxième quinzaine, l'offre réunionnaise était un peu plus conséquente. Malheureusement, elle était fortement déséquilibrée, avec une grande proportion de fruits de petit calibre, et a eu du mal à se vendre malgré la faiblesse globale de l'offre. La fourchette des prix de l'origine s'est élargie en fonction des calibres.

**Prospective :** En octobre, la demande pour les exotiques reste généralement assez mitigée. La fin des fruits de saison devrait néanmoins permettre d'observer une amélioration de la demande pour le Victoria.

